

Freisprechung Baugewerbe 2019

Baugewerbehaus München | 18. Oktober 2019 | 13.00 Uhr

Der Einladung der Bau-Innung München folgten zahlreiche Handwerkslehrlinge. Gemeinsam mit ihren Ausbildern, Lehrern, Eltern und vielen Ehrengästen feierten sie ihre Freisprechung. Unter den Geehrten befand sich auch ein Schüler der Adolf-Kolping-Berufsschule München.

Nach einer zünftigen musikalischen Begrüßung durch die *Meistermusi* der Fachschule für Bautechnik München eröffnete Sebastian Posselt, der Leiter der Berufsbildungsstätte, die Feier. Im großen Sitzungssaal der Bau-Innung München sprach Obermeister Reinhard Lachner die erfolgreichen Prüflinge aus dem Baugewerbe frei. Für die Stadt München richtete der Wirtschaftsreferent Clemens Baumgärtner seine Grußworte an die frisch gebackenen Gesellen. Marcus Halder von der Handwerkskammer München und Oberbayern schloss sich den Glückwünschen an und prophezeite den neuen Fachkräften eine aussichtsreiche berufliche Zukunft im Baugewerbe.

Bei der Ehrung der Besten freute sich Mauergeselle Janis Schmid von der Adolf-Kolping-Berufsschule über seine Auszeichnung.



Wirtschaftsreferent Clemens Baumgärtner (3.v.r.), Obermeister Reinhard Lachner (4.v.r) und AKB-Schüler Janis Schmid (5.v.r.)